

Nombre de alumno: William de Jesús López Sánchez

Nombre del profesor: Dr. Sergio Giménez Ruiz

Nombre del trabajo: Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales

Materia: Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: "A"

SALUD INTERCULTURAL: ELEMENTOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE SUS BASES CONCEPTUALES.

Es una necesidad tener en cuenta procesos interculturales en salud ya que abarca un gran enfoque en cuanto a discurso y practica en el ambito laboral, en estas se ven relacionadas entre varias culturas, por eso la palabra interculturalidad, esto se realiza con respeto a los pacientes, es decir que no pondremos unos por debajo de otros, existen elementos para la construccion de una buena interculturalidad, como por ejemplo, la cultura y diversidad cultural en salud el cual se aplica en areas de salud, esta misma analiza a los usuarios que interaccionan con pacientes, y tiende a conocer las expectativas que cada uno tiene a con ellos. Es importante conocer el concepto de cultura ya que la sociedad esta rodeada y tienen relacion social con esta, debido a que desde tiempo atras, todas adquirimos un nivel de cultura en veces igual y otras veces muy distintas, la cultura conlleva al contexto de salud que aca es donde el area de salud entra en desempeño poniendo en practica la profesionalidad y respetando aspectos especificos de cultura o salud en un paciente.

Otro punto muy importante es el de sistemas medicos como sistemas culturales el cual refleja que los medicos estan determinadamente a disposicion de las culturas de los pacientes, todo paciente puede aceptar la salud con la medicina siempre y cuando los procedimientos que el medico efectua hacia su paciente sean buenos y conlleven a una aceptacion de las mismas pacientes, esto sin dañar o poner en contra su cultura general.

Debes en cuando los paciente se negaron a su salud debido a sus culturas, por ejemplo si un paciente requiere de una transfusión de sangre igente, pero por su religión no lo acepta, el estorio poniendo en riesgo su vida el cual el procedimiento de un medico es generalite confianza a travez de un proceso terapeutico hasta tener exito en que el paciente acepte.

Otro punto muy importante que integra a la salud intercultural es la interculturalidad como procesos de acercamiento entre sistemas medicos en este contexto el personal de salud sera encargado de resolver la mayoria de los conflictos entre culturalidad de un paciente y su salud, la participacion de la OPS y la OMS son importantes aca, ya que nos establecen soluciones contra procedimientos o problemas que se efectuen, estas organizaciones tambien buscan mejores maneras de controlar estas intervenciones de salud hacia los pacientes ya que tienden en veces a rechazar procedimientos o atencion que converga a su salud.

Con base a esto se ven efectuadas las estrategias de salud que estas se establecen principalmente para la comunicacion intercultural, el cual se tiene como proposito dar a conocer la salud de la comunidad principalmente y esto mejora la comprension y acceso a un mejor trato de salud de las personas, el fin de esto es que se escuche, explique, dar a conocer, recomendar y negociar. En otras ocasiones se acepta la cultura del paciente y se le da el trato segun sea especificado.

En el ámbito cultural de igual forma tiene afecto entre algo social, ya que las culturas son generalmente puestas por la sociedad y se apegan tanto que a veces no dejan que los medios de salud intervengan.

La enfermedad y la salud son dos conceptos internos en cada cultura, para tener un mayor enfoque y conocimiento de las culturas y la salud en cuanto intervienen a la salud-enfermedad en una sociedad, es necesario tener un enfoque integral que den a conocer cuestiones sociológicas, en cuanto antropológicas para conocimiento como de médicos y personal de salud.

Es difícil concientizar a un paciente sobre su cultura ya que se basan la mayor parte en creencias, estas son profundas que llevan a la aceptación de "la normalidad", sin justificación ni fundamento racional, pero que ayudan a dar sentido a sus culturas y solemos como personal de salud comprender sus necesidades, pero como antes mencionado, mientras que mejor acepte un cuidado experto para su salud mayor eficiente es que tengan mayor prevalencia de salud.

Bibliografía

Ana.M.Alarcón, Aldo Vidal H. Jaime N. Rozas (2003) *Salud intercultural: Elementos para la Construcción de sus Bases Conceptuales*. Consultado el 31 de Agosto del 2021. De www.scielo.conicyt.cl.